

DAS ORPHEUS MUSIKPROJEKT

Dieses Projekt besteht seit September 2010 in Zusammenarbeit mit den Klassenlehrern mit dem Ziel, dass jedes Kind seinen Weg zu seinem Musikinstrument findet.

Ab der 2. Klasse können die Kinder bereits mit Geige oder Cello anfangen.

Ab der 3. und 4. Klasse ist es das Ziel dieses Projektes, dass alle Kinder dann ein ‚klassisches‘ Instrument ihrer Wahl lernen können.

Zurzeit werden für die Kinder ab der 3.Klasse Unterrichte für Gitarre, Geige, Bratsche, Cello, C-Flöte, Querflöte, Leier, Keltische Harfe, Klarinette und Klavier angeboten – als Einzelunterricht oder in kleinen Gruppen. Die Vielfalt der Instrumente wird später die verschiedenen Schulorchester, Klassenspiele und Schulfeste bereichern.

Alle Musiklehrer des Projekts sind sehr erfahren und arbeiten im Sinne der Waldorfpädagogik – mit Blick auf die individuelle, kindliche Entwicklung. Der Musikunterricht findet nach dem regulären Schulunterricht in den Klassenräumen statt.

Instrumente können sehr preiswert von der Schule geliehen werden. Celia Unsworth ist die Leiterin des Orpheus Musikprojektes. Für Informationen und Fragen können Sie sich gerne bei Ihr melden:

E-Mail: unsworth@rss-witten.de